

## Dukung Balita Sehat, Babinsa Tlogorejo Laksanakan Pendampingan Kegiatan Posyandu

Muhammad Makruf - [DEMAK.WARTAWAN.CO.ID](http://DEMAK.WARTAWAN.CO.ID)

Apr 12, 2023 - 07:44



*Tujuan utama posyandu adalah mencegah peningkatan angka kematian ibu dan bayi saat kehamilan, persalinan, atau setelahnya melalui pemberdayaan masyarakat*

DEMAK-Dalam rangka mendukung balita sehat, Babinsa Koramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Sertu Ratman melaksanakan pendampingan kegiatan Pos Yandu di Desa Tlogorejo Kecamatan Guntur Demak. Selasa 11/04/2023.

Kegiatan Posyandu balita yang diselenggarakan oleh bidan desa ini, meliputi pendataan balita, penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, imunisasi dan pemberian gizi balita dan Ibu Hamil. Pos Yandu ini rutin satu bulan sekali melaksanakan penimbangan balita, pemberian tambahan gizi atau makanan pada bayi dan ibu-ibu hamil guna mencegah stunting,"terang Sertu Ratman.

Sebagai Babinsa kami selalu melakukan pendampingan kegiatan yang ada di desa binaan diantara kegiatan pos Yandu yang saat ini sedang berlangsung,” ujar Sertu Ratman saat dihubungi tim penerangan Kodim( Pendim).



Sertu Ratman mengatakan Peran posyandu di tengah masyarakat sangatlah besar. Meski identik dengan bayi dan balita, kegiatan posyandu dan manfaatnya tidak hanya sebatas itu. Program posyandu sejatinya juga diperuntukkan bagi ibu hamil, ibu menyusui, dan pasangan usia subur,”tambahnya.

Sementara itu Danramil 10/Guntur Lettu Arm Prih Wijiyono mengatakan Posyandu (pos pelayanan terpadu) merupakan upaya pemerintah untuk memudahkan masyarakat Indonesia dalam memperoleh pelayanan kesehatan ibu dan anak. Tujuan utama posyandu adalah mencegah peningkatan angka kematian ibu dan bayi saat kehamilan, persalinan, atau setelahnya melalui pemberdayaan masyarakat,”ucapnya.

“Melalui posyandu, pemerintah berupaya untuk menyediakan layanan yang dibutuhkan masyarakat, seperti perbaikan gizi dan kesehatan, pendidikan dan perkembangan anak, peningkatan ekonomi keluarga, hingga ketahanan pangan dan kesejahteraan sosial.”pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak